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Kurztitel  
 
Freude über Intel-Ansiedlung – wie geht’s erfolgreich weiter 

 

 
Die Freude über die Ansiedlung von Intel gerade auch aus Sicht der Stadtentwicklung ist 
überwältigend – Magdeburg erwacht nun gänzlich aus dem Dornröschenschlaf. Jetzt gilt es 
bei weiteren Planungsschritten, alles im Blick zu behalten, nach Mglk. nichts falsch zu 
machen und von Anfang an eine ganzheitliche Stadtplanung zur Folgenabschätzung – und 
das auch noch schnellstmöglich – vorzulegen. Die Stadtverwaltung und ihre Partner*innen 
haben bis zur Weichenstellung der Ansiedlungsentscheidung bewiesen, dass sie das können 
– Gratulation! Doch nun geht die Arbeit erst richtig los. Und dabei gilt es alle einzubinden. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 

 
Wie kann das gelingen? Was ist geplant: eine dezernatsübergreifende TaskForce, ein 
zeitweiliger Ausschuss des Stadtrates oder gar beides, ein ständiger Tagesordnungspunkt 
auf den Stadtratssitzungen…? 
 
Wie kann sichergestellt werden, dass alle notwendigen Planungen von Kita bis Pflegeheim 
und Krankenhäuserbetten, von ÖPNV bis Wohnungsbau und fachärztlicher Versorgung 
optimal und mit Weitsicht auf Grundlage der geltenden Regelungen – auch und gerade zur 
Bürger*innen-Beteiligung – beplant, diskutiert und beschlossen werden können? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

